

BOLETÍN DE PRENSA No. 151

Los jóvenes universitarios han demostrado un gran interés por ser buenos estudiantes, aun mejores profesionistas; ya que, además de cumplir con sus actividades curriculares se esfuerzan por consolidar actividades académicas en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, como es el caso del Congreso Nacional de Estudiantes de Medicina 2011.



Este congreso se llevará a cabo del 11 al 14 de mayo, busca fortalecer las cualidades e inquietudes de los alumnos de Medicina, que le brinden una mejor preparación para realizar un mejor desempeño en el ámbito hospitalario. Así como propiciar una interacción con jóvenes y académicos de otras instituciones educativas del país.

Emmanuel Almanza Huante, alumno del octavo semestre de Medicina y Coordinador del Congreso; puntualizó que éste se ha organizado para abordar temáticas relacionadas con las Ciencias Básicas, Ginecología y Pediatría, Medicina Interna y Cirugía; de acuerdo al nivel de aprendizaje de los estudiantes. “Se han implementado conferencias simultáneas para que los alumnos según el semestre que cursan, puedan seleccionar el tema sobre el cual desean profundizar y más adecuada a sus necesidades académicas”.

Para el Congreso Nacional de Estudiantes de Medicina 2011 se espera la visita de cientos de jóvenes provenientes universidades públicas y privadas, tales como el Instituto Politécnico Nacional, la Universidad Autónoma de San Luis Potosí, Guanajuato, Zacatecas, entre otras. Por otra parte, ya se cuenta con la participación de destacados médicos e investigadores: Ruy Pérez Tamayo, Carlos Beyer Flores, Daniel Scott-Algara (Instituto Pasteur, Francia), Raúl Romero Cabello, José Marcos Ortega y Miguel Ángel Jiménez Ríos.

De igual forma, según explicó el alumno Emmanuel Almanza Huante, también se desarrollarán talleres sobre Medicina Forense, Interpretación de estudios de imagen y electrocardiograma, Diagnóstico y manejo de alergias, Paciente politraumatizado, Interpretación de exámenes de laboratorio, BLS, Suturas, Desequilibrios hidroelectrolíticos, Toma de muestra, Urgencias médicas, Inmovilizaciones y vendajes, así como Manejo del Paciente con Diabetes.

Resaltó que son estos los temas que interesan a sus compañeros universitarios y que les

proveerán de conocimientos al igual que habilidades que les permitan egresar con mayores y mejores aprendizajes para su práctica profesional. Finalmente invito a los estudiantes de Medicina ha participar en este Congreso Nacional y en sus múltiples actividades programadas, que incluyen también concursos de conocimientos en Fisiología, Morfología y Anatomía, avalados por Sociedades Mexicanas en dichas disciplinas; y en la presentación de carteles acerca de casos clínicos.